



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 028  
22 de enero de 2016**

## **Cultura Física inaugura nueva biblioteca**

Estudiantes y docentes de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador, UCE, disponen de nuevas instalaciones para el área de la biblioteca. Autoridades de la UCE participaron en el acto de inauguración que incluyó un recorrido por los nuevos espacios docentes, inaugurados el 12 de enero de 2016.

El nuevo espacio de investigación y lectura cuenta con 231 textos, con ediciones actualizadas correspondientes a 2014 y 2015, que permitirán a los usuarios disponer de los últimos avances para el desarrollo óptimo de la Carrera. El rector Fernando Sempértegui felicitó el trabajo colectivo de la Facultad. Destacó la importancia de la carrera, enfocada, no solamente, para la formación docente de los estudiantes, sino para la generación de una cultura social, relacionada con prácticas de vida saludable, a través del deporte y la actividad física, incorporadas al interior de la comunidad universitaria.

Fernando Rosero, decano de Cultura Física manifestó la satisfacción de los avances de la carrera en varios aspectos. Se refirió a los 143 profesionales graduados y a los 277 en proceso de titulación. En relación a infraestructura, además de la biblioteca y los nuevos espacios docentes para coordinación académica y acreditación, señaló que una vez entregados los estudios para la construcción del nuevo edificio de la facultad y la intervención del estadio universitario, en febrero, entrarán en proceso de licitación, posteriormente iniciar la ejecución de estas obras. **P.M**

